

03.02.07 Erfreuliche Symbiose: LETZTE INSTANZ bieten Konzertbesuch für Werbung

Beigesteuert von el-NINja

Samstag, 3. Februar 2007

Letzte Aktualisierung Donnerstag, 1. März 2007

Knapp bei Kasse und noch kein Ticket für das nächste Konzert in Deiner Nähe? Hm, kann ja jedem mal passieren. Als LETZTE INSTANZ-Fan kann man sich jedoch unter Umständen ganz galant aus der Affäre ziehen, indem man für die Jungs hier und da ein paar hübsche Flyer verteilt. Clevere Idee. Wer Lust hat, beim nächstgelegenen Konzert auf der Gästeliste zu stehen und in Jena, Lingen, Bremen, Bielefeld, Bochum, München, Stuttgart, Berlin, Hannover, Flensburg, Würzburg, Wien oder Leipzig unterwegs ist, der wende sich per Mail an flyerverteiler@letzte-instanz.de und signalisiere PR-Bereitschaft. Viel Erfolg!